



**PRÉSENTE SES ENTRAÎNEURS**

## **MARIE-JOSÉE VIGNOLA**



**Marie-Josée Vignola** est une personne très à l'écoute des chevaux et de ses élèves. Elle adapte son enseignement selon les besoins et les objectifs. Elle enseigne à des cavaliers qui ont pour objectif la passation de leur brevet de cavalier en équitation western, d'instructeur et d'entraîneur. Je fais également du coaching propriétaire/cheval. J'ai développé une approche d'entraînement qui favorise la relation entre le cheval et son propriétaire. Cette approche est basée sur l'apprentissage de la communication, le respect et la confiance en soi. Sa discipline de prédilection est le Cowboy Extrême. Elle a d'ailleurs compétitionné dans cette discipline et amené des élèves lors des compétitions.

Certifiée entraîneur de compétition par Canada Équestre et Cheval Québec, Marie-Josée est, depuis 2022, responsable du développement des entraîneurs en tant qu'évaluatrice des brevets de cavalier IV, entraînement de base, instructeur et entraîneur de compétition. Elle termine également sa formation pour devenir Personne-ressource. Elle a un cœur d'offrir une formation de haut niveau aux futurs entraîneurs et instructeurs.

Marie-Josée est co-proprétaire des Écuries Caballo situé à St-Charles-sur-le Richelieu. Écurie certifiée équi-qualité, l'écurie offre une gamme de services tels que la pension, les cours d'équitation western, etc.

Marie-Josée saura vous mettre à l'aise rapidement afin de profiter au maximum de votre journée.

BON APPRENTISSAGE À TOUS !